
6 Pièces

155 m²

Réf. 2282

1 696 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Nichée  dans  un  cadre  paisible,  cette  ravissante  villa  provençale  offre

une  vue  mer  magnifique,  à  proximité  des  plages  de  la  Nartelle.  Au

rez-de-chaussée,  elle  présente  un  spacieux  séjour  avec  une  cuisine

équipée,  ainsi  qu'une  chambre  avec  salle  de  bain  et  toilettes.  Au

rez-de-jardin, vous découvrirez trois chambres et deux salles d'eau. De

vastes terrasses, une piscine, une buanderie, un boulodrome et quatre

places  de  stationnement  viennent  compléter  cet  ensemble.  Cette

propriété  est  idéale  pour  de  la  location  saisonnière  ou  comme

pied-à-terre.

Nestled in a peaceful setting, this charming Provencal villa offers a magnificent sea

view, close to the beaches of Nartelle. On the ground floor, it has a spacious living

room with an equipped kitchen, as well as a bedroom with bathroom and toilet. On

the garden level, you will find three bedrooms and two bathrooms. Large terraces,

a  swimming  pool,  a  laundry  room,  a  bowling  alley  and  four  parking  spaces

complete this set. This property is ideal for seasonal rental or as a pied-à-terre.

SEA VIEW PROPERTY 

681 Avenue des Golfs - 83700 ST-RAPHAËL
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